

**Communiqué de presse – 17.04.2023**

## **Découverte d'un nouvel univers artistique pour les collégiens de Mantes-la-Jolie**

Depuis son apparition dans les rues de New-York des années 1970, la culture hip hop et le breakdance continuent de faire leur place au sein de notre environnement artistique et culturel, jusqu'à se présenter aux portes des collèges de Mantes-la-Jolie.

Une initiative saluée par la Ville qui soutient au quotidien les actions sportives de ses associations, notamment Start2Step à qui elle a attribué une aide d'un montant de 10 000€ pour leur participation au championnat du monde de breakdance qui se déroulera à Los Angeles en août 2023.

Une action portée sur cette thématique sera organisée le 18 avril prochain au sein du gymnase Lucan, de 9h00 à 12h00.

### **Le breakdance, une nouvelle discipline olympique**

Après le grand succès réalisé par cette discipline lors de son apparition aux Jeux Olympiques de Buenos Aires en 2018, le breakdance entre encore plus dans le monde de l'olympisme en tant que sport additionnel des Jeux de Paris en 2024.

Elle s'inscrit également comme pratique sportive du label Terre de Jeux 2024, dispositif qui valorise les collectivités territoriales œuvrant pour l'inclusion du mouvement sportif et dont fait partie la Ville de Mantes-la-Jolie.

### **Un projet réalisé conjointement entre 3 collèges de Mantes-la-Jolie**

Destiné aux 90 élèves de 6<sup>ème</sup> des collèges Georges-Clémenceau, Louis-Pasteur et Nouveau Collège, ce projet interdisciplinaire a été pensé et réalisé lors des heures de cours d'EPS.

Il permet de répondre à des objectifs spécifiques liés aux compétences relationnelles des élèves, comme l'intégration de chacun dans un processus collectif, la verbalisation de ses émotions et la tolérance envers autrui.

Les compétences sportives et techniques sont bien évidemment mises en avant puisque les collégiens ont dû concevoir une production artistique en prenant en compte les techniques d'expression adaptées et devront la mettre en œuvre devant leurs camarades tout en maîtrisant leurs émotions.

Ils ont également travaillé en cohésion sur la création d'un logo (arts plastiques), la réalisation, la diction et l'élocution sur un rap (anglais et français), le rythme des sons musicaux (musique), la connaissance culturelle des métropoles (géographie) et les valeurs de la République.

### **Un déroulé de l'événement à la hauteur du travail fourni**

Chaque « crew » sera composée de 4 à 6 élèves. Chaque équipe aura un nom qui lui sera propre et portera une tenue représentative.

Chaque « battle » durera 7 minutes 30. Elle commencera par la mise en scène de la chorégraphie créée par le groupe, 2 passages en duo ou trio, un passage en solo et enfin un passage libre (choix de l'équipe). Chaque passage durera environ 45 secondes et des pénalités seront attribuées si le temps est inférieur à 45 secondes ou dépasse 1 minute.

Le jury, composé de professeurs et d'élèves, jugera chaque équipe à partir d'une fiche de points. L'équipe qui aura remporté le plus de points sera désignée vainqueur de ce battle de breakdance.



Cet événement a fait l'objet d'un co-financement entre la Cité Éducative, la DRAC (Direction Régionale des Affaires Culturelles) et la GPSEO dans le cadre du PACTE (Projet Artistique et Culturel en Territoire Éducatif) pour un montant de 12 000€.

**« De la rue à l'Olympisme, le parcours d'une discipline exigeante : le Breakdance »**

**Gymnase Lucan, avenue Albert-Camus, de 9h00 à 12h00.**

**Événement réservé aux collégiens de Mantes-la-Jolie des structures Georges-Clémenceau, Louis-Pasteur et Nouveau Collège.**

Contact > Vanessa CHAPELLE

01 34 78 86 38 / 06 62 20 28 85

